
 
 

 

  

 

  

    

  

 

  

 

  

    

 

 

  

    

  

  

 

  

  

  

  

  

    

  

  

  

  

Reportes de la Junta 

Para español, por favor haga clic aquí 

Reunión del Comité Plenario del 14 de mayo de 2024 

Videos de la Reunión de la Junta 

Aprobación de la Agenda 
La junta votó a favor de aprobar la agenda del 14 de mayo tal como fue enmendada. 

Reportes de la Junta 
Presidente 
La Presidente de la Junta Anne Neumann comenzó sus comentarios expresando su profunda 

tristeza por la pérdida de un estudiante del grado Senior de Glenbrook South, quien murió en un 

accidente automovilístico el domingo 12 de mayo. La Sra. Neumann ofreció sus condolencias a 

las familias y a los miembros de la comunidad afectados. Ella les recordó a todos que se anima a 

los estudiantes que necesitan apoyo para que se comuniquen con los departamentos de consejería 

escolar o que usen la Línea de Información del Distrito 113 si están preocupados por algún 

compañero de clase, amiga o amigo. 

Entonces, la Sra. Neumann reconoció la Semana de Agradecimiento a los Maestros, que se 

celebró del 6 al 10 de mayo, destacando las contribuciones de más de 350 miembros del personal 

con licencia y personal profesional. Ella también compartió que el 8 de mayo se reconoció el Día 

de Agradecimiento a las Enfermeras Escolares, enfatizando el papel esencial de las enfermeras 

escolares en la administración de la salud y el bienestar de los estudiantes. La Sra. Neumann 

instó la continua gratitud hacia el personal durante todo el año escolar. 

Para concluir, la Sra. Neumann dijo que la Asociación de Juntas Escolares de Illinois (IASB por 

sus siglas en inglés) está aceptando ahora resoluciones que serán evaluadas para la Conferencia 

Anual Conjunta en noviembre. Ella les `pidió a los miembros de la Junta del Distrito 113 que 

provean cualquier resolución propuesta antes del 4 de junio para su deliberación en la reunión 

del 11 de junio a fin de cumplir con la fecha límite del 26 de junio para la presentación a la 

asociación IASB. 

Comité de Diversidad, Equidad, e Inclusión 

La Presidente del Comité de Diversidad, Equidad e Inclusión, la Dra. Jody Elliott-Schrimmer, 

proporcionó un reporte de la reunión del comité que se llevó a cabo temprano esa misma noche. 

La Dra. Elliott-Schrimmer dijo que el comité consideró una iniciativa de análisis continuo de 

datos dirigida por la Superintendente Adjunta de Diversidad, Equidad e Inclusión Mirah Anti, 

para determinar si la discriminación basada en el sexo contribuía a cualquier disparidad en la 

inscripción a las clases. La Dra. Elliott-Schrimmer dijo que el análisis se encuentra en las 

https://www.dist113.org/domain/938
https://go.boarddocs.com/il/dist113/Board.nsf/
https://vimeo.com/channels/d113boardmeetings
https://www.dist113.org/domain/43


 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

   

  

 

 

  

  

 

 

 

 

  

 

  

 

   

  

  

  

  

  

  

 

  

  

 

  

  

  

 

primeras etapas, pero con la ayuda del personal en los edificios, el análisis ahora se profundizará 

en por qué existen las disparidades identificadas. 

Comité de Instalaciones 
El Presidente del Comité de Instalaciones Rick Heineman, proporcionó un reporte de la reunión 

del comité que se llevó a cabo temprano esa misma noche. El Sr. Heineman dijo que el comité 

deliberó sobre el manejo de aguas pluviales, así como el estudio de seguridad de la vida que el 

estado de Illinois requiere que los distritos escolares completen cada 10 años. Él dijo que el 

Distrito está en el proceso de ver qué firma de arquitectura utilizará para conducir el estudio. 

Reconocimiento 
Estudiantes Artistas 
La Sra. Neumann les agradeció a los talentosos estudiantes artistas que prestaron sus 

impresionantes obras al Edificio de Administración y a la Sala de Juntas para su exhibición este 

año. Ella también le agradeció al Superintendente, el Dr. Bruce Law, por haber iniciado este 

programa. Emily Beall, Ella Bernstein, Sofi Contreras, Paul Feinmehl, Ella Friedman, Will 

Holtz, Olivia Huwe, Olivia Kalish, Liv Knapp, Sam Levi, Austin Levinson, Marlow (Sky) 

Litowitz, Alyssa Lockard, William Love, Evelyn Meehan, Hannah Murphy, Sade Muscarella, 

Fátima Parra García, Laura Rodríguez-Ríos y Emma Spiegel. 

Enlaces Estudiantiles con la Junta 
La Junta de Educación les agradeció a los cuatro estudiantes que sirvieron como enlaces 

estudiantiles con la Junta durante el año escolar 2023-24/el año fiscal 2024: Las estudiantes de la 

escuela DHS Jada Harris y Lillian Dowlatshahi, y los estudiantes de la escuela HPHS Stephanie 

Díaz y Miles Walker. A partir de este año, los enlaces en el grado Senior que se graduarán, 

usarán un cordón púrpura como parte de su atuendo de graduación, como un signo visible de 

agradecimiento por toda la invaluable orientación y perspectiva estudiantil que le brindaron a la 

Junta. 

Premio Golden Apple de la Fundación Highland Park Community Foundation 

La Junta le dio la bienvenida a la Presidente del Comité de Selección del Premio Golden Apple 

de la fundación Highland Park Community Foundation (HPCF) Sara Sher, quien reconoció al 

maestro Remington Clark de la escuela HPHS, finalista del Premio Golden Apple de HPCF, y a 

la ganadora del Premio Golden Apple de 2024 y maestra de HPHS Sarah Douglas. El Premio 

Golden Apple de HPCF demuestra la dedicación de la comunidad hacia la excelencia ayudando a 

la gente joven a alcanzar su potencial, al reconocer a educadores excepcionales. 

Personal Jubilándose 
A medida que el año escolar 2023-24 va llegando a su fin, la Junta reconoció a 25 miembros del 

personal de varios departamentos por su servicio, así como por su impacto positivo en los 

estudiantes y sus experiencias de aprendizaje dentro de las escuelas DHS y HPHS. Los jubilados 

representan un total combinado de 589 años de servicio al Distrito 113. 

Oportunidades en Camino a la Universidad (CBO por sus siglas en inglés) 
La Junta le dio la bienvenida a la Directora Ejecutiva del Programa Oportunidades en Camino a 

la Universidad (CBO por sus siglas en inglés) Susan Bell, para que reconociera los nombres y 

https://go.boarddocs.com/il/dist113/Board.nsf/goto?open&id=D54PG263E108


 

 

  

 

 

 

  

 

     

 

 

  

 

 

  

 

 

 

  

 

  

 

  

 

 

 

  

  

 

  

  

   

  

 

  

   

 

 

  

  

planes postsecundarios de los cinco estudiantes del grado Senior graduándose, que participaron 

en el programa CBO durante su experiencia en la escuela preparatoria en las escuelas Deerfield 

High School y Highland Park High School. El programa CBO actualmente apoya a 57 

estudiantes asistiendo a las escuelas DHS, HPHS y a otras escuelas preparatorias del Condado 

Lake. 

Becados Schuler 

La Junta le dio la bienvenida a la Directora de Becados Schuler en el Sitio de la escuela HPHS 

Cheryl Smith, para que reconociera a los estudiantes del grado Senior graduándose como 

Becados Schuler de la escuela HPHS. Aunque el Programa de Becados Schuler ha anunciado 

que está por terminar, los Becados Schuler que actualmente están asistiendo a la universidad 

continuarán recibiendo apoyo financiero. El Distrito, así como otras organizaciones, están 

buscando formas de apoyar a los estudiantes actuales de preparatoria que son parte del Programa 

de Becados Schuler. 

Reportes Informativos de la Administración 
Superintendente 

El Superintendente, el Dr. Law dijo que todos esperan con ansias la graduación de la próxima 

semana, y les recordó a todos que llegasen con tiempo suficiente para sentarse para las 

festividades. Él dijo que al igual que el año pasado, el Distrito 113 seguirá los procedimientos de 

seguridad estándar de Ravinia, que incluyen a los equipos caninos K-9 de Ravinia patrullando 

sus terrenos y que requieren que todos los que ingresen pasen por detectores de metales. Los 

oficiales de seguridad y recursos escolares del Distrito 113 también estarán ahí. 

Él reiteró la gratitud del Distrito hacia los maestros, las enfermeras y el personal que fueron 

reconocidos durante la Semana de Agradecimiento a los Maestros y el Día de Agradecimiento a 

las Enfermeras que se llevaron a cabo la semana pasada. Entonces, él señaló que la Junta recibió 

de la escuela DHS una copia de la revista de arte y literatura Troubadour. Dirigida por los 

patrocinadores Neil Rigler y Tim Bleck, el Dr. Law dijo que es ésta es espectacular y que 

aquellos que la hojeen tendrán que recordarse a sí mismos que es una publicación de la escuela 

preparatoria. 

Para concluir, el Dr. Law le agradeció al Oficial de Información en Jefe Ron Kasbohm y a todo 

el departamento de Tecnología de Informática por el trabajo que realizan para mantener a toda la 

tecnología de informática funcionando de la manera más fluida posible. El Dr. Law dijo que un 

apagón del 29 de abril causado por un corte accidental de la fibra estatal tuvo un impacto mínimo 

en los estudiantes y el personal del Distrito 113, mientras que causó grandes problemas en otros 

distritos. 

Plan Consolidado del Distrito 
Anualmente se requiere un plan consolidado del distrito de cada distrito escolar para ser elegible 

para accesar fondos de subvenciones federales y estatales. El plan de 2024-25 se presentó a la 

Junta para su revisión. Aunque la junta ISBE no requiere la aprobación de la Junta para el plan 

cuando no se llevan a cabo cambios substanciales, éste fue presentado a la Junta para su 

revisión. 



 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

   

 

 

  

 

 

  

 

    

 

  

    

 

 

  

  

 

 

  

 

 

 

Decreto FOIA 
El Dr. Law reportó sobre las solicitudes bajo el Decreto de Libertad de Información (FOIA por 

sus siglas en inglés) recibidas desde la última reunión y su disposición. El reporte se publica en 

línea en BoardDocs. 

Reportes Escolares 
Reportes de los Enlaces Estudiantiles 
La Enlace Estudiantil de la escuela HPHS Stephanie Díaz y la Enlace Estudiantil de la escuela 

DHS Jada Harris proporcionaron reportes a la Junta sobre los acontecimientos más recientes en 

sus respectivas escuelas en su último reporte del año escolar. 

Deliberación 
Resolución Autorizando la Cuota para la Educación Vial 
La Administración le presentó a la Junta una resolución autorizando la cuota para la educación 

vial. En cumplimiento con el Código Escolar de Illinois, se llevará a cabo una audiencia pública 

en la reunión del 28 de mayo para que la Junta adopte formalmente esta resolución, la cual es 

requerida anualmente. El Distrito 113 está cobrando $240 por la educación vial en el año escolar 

2024-25, la misma tarifa que ha cobrado desde 2019-20. No se requiere exención alguna de la 

Junta de Educación del Estado de Illinois, siempre y cuando las cuotas de educación vial no 

excedan los $250. 

Revisión de la Seguridad Física 
Como parte de la dedicación del Distrito hacia el mejoramiento continuo de la seguridad de los 

estudiantes y del personal, la Administración proporcionó un reporte para actualizar a la Junta 

con respecto a los mejoramientos de seguridad recientes y planificados. El Oficial de 

Operaciones en Jefe Brian Ahmer, declaró que se ha completado la instalación de una película de 

seguridad en todas las ventanas del primer piso. Él también dijo que se habían completado las 

actualizaciones del sistema de antenas distribuidas que facilitan la comunicación de los 

socorristas mientras se encuentran dentro de las escuelas del Distrito 113. Los artículos 

programados para instalarse durante el verano incluyen controles de acceso a los pasillos, 

lectores de tarjetas en las puertas de los salones de clases, control de ingreso y egreso en las 

puertas exteriores y centros de operaciones de seguridad en ambas escuelas. 

Como parte de la deliberación, el Sr. Ahmer también proporcionó a la Junta una recomendación 

para hacer una prueba piloto con equipos caninos K-9 detectores de armas y explosivos durante 

una semana de la escuela de verano como una posible capa adicional de mitigación. Él citó el 

hecho de que la detección de armas de equipos caninos K-9 tiene un historial comprobado de 

éxito, no es invasiva y proporciona vigilancia continua durante el tiempo que el equipo canino K-

9 está trabajando. Él también enfatizó que los perros pasan por un riguroso entrenamiento y 

certificación. Los perros no ladran, no están entrenados para detectar drogas, y no están 

entrenados para atacar. Él agregó que la raza de perros que usaría el Distrito 113 se parecería 

más a las mascotas de orejas caídas, no a las razas con orejas puntiagudas. Mientras trabajan, los 

perros no interactúan con personas que no sean la pareja humana del perro. Cuando los perros 

están fuera de servicio o descansando, pueden interactuar con grupos más pequeños de forma 

limitada. 



 

 

  

  

 

  

  

  

    

 

  

 

 

  

 

 

  

 

 

 

  

 

  

   

 

 

  

   

 

 

  

  

   

 

 

  

  

 

 

 

  

 

El Sr. Ahmer explicó que después de entrevistar a las empresas, un programa piloto en la escuela 

de verano brindaría la oportunidad de probar el programa con un grupo más pequeño de 

estudiantes y del personal. La Junta estuvo de acuerdo, y todos estuvieron de acuerdo en que un 

programa piloto también brinda la oportunidad de recopilar comentarios de los estudiantes y del 

personal durante la experiencia. La Junta dijo que este proceso le permite solicitar comentarios 

que informarán su decisión, y también promover una implementación reflexiva y deliberada si 

deciden seguir adelante después del programa piloto. 

Como recordatorio, los comentarios y las aportaciones de las partes interesadas sobre la 

seguridad se pueden enviar al domicilio de correo electrónico activo dedicado a la seguridad: 

D113secure@dist113.org. 

Acción 
Adopciones de Libros de Texto para 2024-25 
La Junta aprobó tal como fueron presentados, los nuevos libros de texto recomendados para su 

adopción. Es posible que se presenten solicitudes de adopción adicionales a la Junta durante el 

verano después de que los equipos completen los proyectos curriculares de verano. 

Autorización del Pago de Facturas para Evitar Cargos Financieros por Atrasos 
La Junta votó a favor de autorizar el pago de facturas para evitar cargos por atrasos de ciertos 

proveedores cuando la aprobación de la Junta para las facturas ocurre después de la fecha de 

vencimiento. Los cheques se liberarán, pero seguirán apareciendo en todos los reportes y se 

podrían extraer con fines de auditoría. La lista de empresas para el año fiscal 2025 se puede 

encontrar en BoardDocs. 

Resolución Designando a Depositarios para los Fondos del Distrito Escolar 

Como lo hace cada año, la Junta Directiva votó a favor de adoptar una resolución para autorizar a 

los signatarios y depositarios para el siguiente año fiscal. 

Aprobación de Un Contrato de Empleo de Un Año para la Directora de Servicios de 
Recolocación 
La Junta votó a favor de aprobar, tal como fue presentado, un contrato de empleo de un año con 

Elizabeth Burgess como Directora de Servicios de Recolocación a partir del 1º de julio de 2024. 

Aprobación de Una Resolución Autorizando la Reducción en la Fuerza Laboral del Personal 
de Apoyo Educativo 
La Junta aprobó tal como fue presentada, una resolución autorizando una reducción en la fuerza 

laboral de personal de apoyo educativo. 

Aprobación de Una Resolución Autorizando Un Aviso de No Renovación de Un Contrato 

Administrativo 
La Junta aprobó tal como fue presentada, una resolución autorizando una reducción en la fuerza 

laboral de un puesto de maestro. 

Agenda por Consentimiento 

mailto:D113secure@dist113.org


 

 

 

  

 

  

 

 

    

 

 

 

 

    

  

   

 

 

    

  

 

 

  

  

  

 

 

La Junta aprobó la agenda por consentimiento tal como fue presentada. La agenda por 

consentimiento incluye personal, estipendios, y recibos de la Junta. 

Se levantó la sesión de la reunión a las 8:28 p.m. 

Próximas Reuniones 

Mayo 28 de 2024 

Reunión Regular de Acción 

6:00 p.m. Cerrada, 7:00 p.m. Abierta 

Edificio de la Administración 

Junio 4 de 2024 

Comité de Finanzas 

5:00 - 6:00 p.m. 

Edificio de la Administración 

Junio 11 de 2024 

Reunión del Comité Plenario 

6:00 p.m. Cerrada, 7:00 p.m. Abierta 

Edificio de la Administración 
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